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議  事  録 

 

会合名 ： 伊奈学園総合高等学校同窓会 2016年度 定期総会 

開催日時 ： 2016年 9月 4日(日)  13時 00分～15時 15分 

開催場所 ： 伊奈学園総合高等学校 外国語棟 3 階 第 6学習室 

出席者 

(敬称略・

役職は閉会

時のもの)) 

： 四役(９名)→石川（８期）、田中（４期）、畠山(６期)、船﨑（２期）、城口(４期)、村松(４期)、加

藤(10期)、早坂(13期)、森下（24期） 

顧問(1名)→吉岡(学校長) 

理事（10 名）→永井（４期）、北野（５期）、乾（７期）、大槻（25 期）、坂上（25 期）、田中（26

期）、藤原（29期）、井野（29期）、椎名（29期）、橋野（30期） 

一般会員（２名）→石川(２期)、水野（６期） 

作成日 ： 2016年 9月 22日 （作成者：城口 敦弘・4期） 

テーマ ： 2016年度 同窓会 定期総会 

※議事録記載上、出席者の敬称は省略した。 

同窓会副会長畠山が進行役として議事を開始した。 

顧問 吉岡学校長から挨拶があった。 

 

議事 

議長選出：同窓会副会長田中 

書記：会則改正検討委員長城口 

出席者数確認 18名（議長含む。開会時） 

 

議案第１号 2015年度事業報告 

○議案第１号は過半数（16 名）の賛成により承認された。（有効投票者数は議長を除く 18 名。以下同様） 

 

議案第２号 2015年度決算報告（案） 

・（船﨑）別紙８ 収支計算書の 「２．会報誌広告料収入」備考欄に誤りがあるので訂正する。 

＜誤＞広告料@10000*6件→＜正＞広告料@10000*5件 

また、理事会で質問があったので補足する。「１．回避・入会金収入」備考にある利息とは、学校が管理する

同窓会入会金用の預金口座の利息で、「 ３．その他収入」 備考にある預金利息とは、同窓会が管理する預

金口座の利息である。 

 

○議案第２号は全員賛成により承認された。 

 

議案第３号 2015年度監査報告（案） 

○議案第３号は全員賛成により承認された。 

 

議案第 4号 2016年度事業計画（案） 

・（早坂）２．１ 会報誌編集委員会について、年々郵送費が増大しており、来年度くらいまでには総量の問題

を解決しないと予算が厳しい。同窓会 30周年記念事業が終了したら、今後の体制を考えたい。 

 

・（加藤）２．３ ウェブサイト維持管理委員会について、旧サーバーの解約は 2016年 3月の予定であったが、

移行作業等のため延長し、2017年 3月解約としたい。 

 

・（石川（８期））２．４ ホームカミングパーティー運営委員会について、現在、50から 60名の参加予定。 

・（城口）今年度、未来へのハガキを初めて返送した。ホームカミングパーティーへの参加人数への寄与があ

ったかどうか後日検討したい。ハガキ返送の際、枚数の計測誤差で 3枚分余計に費用がかかっているが承

認してもらいたい。 

 

・（石川（８期）） ２．５先輩と夢を語ろう実行委員会について、11月 17日開催予定。 
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・（船﨑）２．６年次活動推進委員長について、今年度も 理事説明会を開催し、新入理事には同窓会理事の

名刺を配付する予定。 

 

・（城口）２．８ 会則改正検討委員会について、議事録や会議資料等を管理する担当の係りを設けたいと考

えている。 

 

・（村松）２．９ 同窓会 30周年記念事業実行委員会について、会場費用が当初の予算よりもかかるかもしれ

ない。これには協賛金を募集して対応したい。 

 

＜質疑＞ 

・（北野）理事説明会で新入理事に名刺を作成するとのことだが、会長にも名刺は必要ではないか。 

・（石川（８期））2017年度予算に含めることを検討する。 

 

・（水野）２．９ 同窓会 30周年記念事業実行委員会「別紙 15」 P30 のタイムスケジュールの曜日に誤りがあ

る。＜誤＞2016年 9月 9日（日）→＜正＞2016年 9月 9 日（金） 

 

・（石川（２期））大人のいなほ祭の出店者から出店料をいただくのか。 

・（村松）出店料ではなく、協賛金をいただく。 

 

○議案第４号は全員賛成により承認された。（有効投票者数は議長を除く 20 名） 

 

議案第 5号 2016年度予算計画（案） 

・（石川（２期））HCP事業費について、50,000円から 450,000円に修正しているが、未来へのハガキの返送

費だけで 40万円も増額するのは多いのではないか。 

・（船﨑）修正前の予算は 2015年度定期総会時点のもので、2016年度の HCPの運営をどのようにするか全

く決まっていない中で 2014年度と同額を計上したものである。2015年度の実施状況を踏まえて未来へのハ

ガキだけでなく、HCPの案内通知印刷、封緘、発送費用も含めて必要な予算を計上した。内訳は「別紙 12」

のとおり。 

・（城口）未来へのハガキについては発送費用の抑制方法を検討中であり、予算はもっとも費用がかかる場

合を想定している。 

・（早坂）ｉｎａｊｉｎの送付に同封することも検討したが、発送会社からは難しいとの回答を得た。相談の上費用

をかければできるかもしれないが現実的でない。 

 

○議案第５号は全員賛成により承認された。（有効投票者数は議長を除く 17 名。以下同様） 

 

議案第６号 2017年度事業計画（案） 

○議案第６号は全員賛成により承認された。 

 

議案第７号 2017年度予算計画（案） 

・（石川(2期)）毎年支出が収入を上回っている現状をどう考えているか。 

・（石川（８期））確かに問題であるが、原因となっている会報誌の全会員送付は同窓会活動の柱と考えてお

り、続けたい。古い高校（春日部高校）では、卒業生からの同窓会への寄付が数百万円単位で寄せられるこ

ともあり、今後伊奈学園同窓会でも寄付ができる状況になるかもしれないと考えている。それまでは会報誌送

付を続けたい。 

・（石川(2期)）黒字になる努力をしてほしい。 

 

○議案第７号は全員賛成により承認された。 

 

議案第８号 いなほ基金の廃止について 

・（北野）いなほ基金残金 1,061円は口座開設時＋利息で、使用実績だけでなく、振り込み実績もないという

ことか。 

・（船﨑）そのとおりである。 
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○議案第８号は全員賛成により承認された。 

 

人事案 

・（石川（2期））旧同窓会会長が顧問とされているが、必要であるか。 

・（石川（８期））旧会長には残っていただきたいため、顧問をお願いしている。 

・（城口）旧会長は同窓会活動について経験が豊富で、相談役として適している。 

 

○2016 年度役員人事、2017 年度役員人事とも拍手多数により承認された。 

 

上記内容の議案の審議を終了し、副会長の畠山が閉会を宣し、本会は終了した。 

以 上 

 


